

## 議会として取り組むべきことは

### 開業効果を最大限に活かし

#### まちの活性化と人口減少対策を！

町民の方から多数のコメントを頂いた中で新幹線開業を祝う声がある一方、将来に向け人口減少等により町の

将来を不安視する声も多くありました。

我々議会としても、課題解決に向け町行政と一体となつた取り組

みを行い、町民が満足し期待あふれる木古内町となるように議会運営を進めていきます。

### 開業効果を継続するポイントとは？

開業1ヶ月を過ぎた現在も木古内駅周辺は、乗降客や観光客で賑わっています。この開業効果を継続するポイントとして4点にまとめました。

#### ①新幹線乗降客の取り込み

#### ②観光客の呼び込み

#### ③町内業者の活性化！

#### ④大胆な人口減少対策の施策を！

東京方面から来られる方をいかに木古内駅で降りていただくかが課題です。

木古内町は、早くから広域観光に力を入れています。我が町の「まち歩き」の整備と合わせ、渡島檜山近隣9町村との連携が不可欠です。近隣町村の魅力を観光業者のツアーに取り組み、木古内駅の乗降率をどこまで増やせるかが重要です。

新幹線をはじめ我が町には、多くの立派な施設ができました。施設の維持やまちの存続の為には、人口減の歯止めが最重要課題です。

活用した移住に対する施策が、人口減少対策の要となります。大胆かつ効果的な施策の実行を提案し続けることが重要です。